



Anthroposophische Gesellschaft Winterthur
Hans-Christian-Andersen-Zweig

Einladung

Zur Feier mit Apero

Dienstag, 4. September 2018, 20:00 Uhr

anlässlich der Einweihung des neuen Zweiglokals
im Saal der Rudolf Steiner Schule Winterthur

Liebe Mitglieder, liebe Freunde,

Am Dienstag, 4. September 2018, dürfen wir zum ersten Mal
einen Zweigabend im neuen Saal an der Maienstrasse 15
erleben. Marcus Schneider spricht über **«Die Weihe des
Hauses - die Sprache des Ecksteins als Grundstein»**.

Seine Ansprache wird umrahmt von Klaviermusik.

Anschliessend möchten wir den Abend in der ebenfalls neuen
Mensa mit einem vom H.C. Andersen-Zweig offerierten Apero
bei gemütlichem Beisammensein und guten Gesprächen
beschliessen. Kulinarische Beiträge zum Apero sind herzlich
willkommen.

Mit herzlichen Grüssen,

Vorstand H.C.Andersen-Zweig

Michel Cuendet, Katinka Penert, Felix Schwarzenbacher, Werner Schwarzenbacher